

Día de la Papa-28 de Mayo 2025- Tenerife

Día Internacional de la Papa

Canarias rinde homenaje a la papa a través del cineasta Jean Louis Gonterre

El Liceo de Taoro, en La Orotava, fue el escenario donde este tubérculo celebró su Día Internacional, en un evento organizado por el Gobierno de Canarias, los ayuntamientos de La Orotava y Los Realejos, y la colaboración del Cabildo de Tenerife



Foto de familia tras el evento. / E.D.

Entre los responsables políticos presentes, además del consejero del Gobierno canario, se encontraban **Francisco Linares**, alcalde de La Orotava; **Adolfo González**, alcalde de Los Realejos; **Valentín González**, consejero de Sector Primario del Cabildo de Tenerife, o **Juan Antonio Alonso**, consejero delegado de GMR. Pero también, y este era dos de los puntos más destacados de la jornada, dos figuras muy relevantes de la papa a nivel internacional: **André Devaux**, científico emérito del Centro Internacional de la Papa y miembro del World Potato Congress, y el cineasta francés **Jean Louis Gonterre**, que presentó, por primera vez fuera de Francia, el documental *Axomama: una historia de la papa*.

Proyección y degustación

Los asistentes al evento tuvieron la oportunidad de visualizar el fantástico documental del cineasta francés, que hace un viaje por diferentes países siguiendo la historia de la papa, desde su origen andino hasta su expansión global, con Canarias protagonizando parte de la película, donde el francés grabó varias tomas. La película es también un homenaje al producto, a los hombres y mujeres detrás de él, y a todos esos territorios que mantienen intactos los lazos culturales nacidos de la tierra. Esta unión de países también se escenificó en el Liceo de Taoro, pues **Fernando Ruiz Lecuona**, cónsul honorario de Perú en Santa Cruz de Tenerife, y **Rafael Montero Del Pino**, cónsul honorario de Chile en Santa Cruz de Tenerife, también asistieron al acto.

Gonterre recibió un sincero y generoso aplauso tras la proyección del documental, que emocionó a los presentes. A la ponencia de Devaux, que profundizó en la celebración y promoción de la papa en el mundo, se unió la intervención de **Domingo Ríos Mesa**, jefe de servicio de Desarrollo Rural del Cabildo de Tenerife, que ilustró con una presentación centrada en la diferencia conceptual entre la papa y la batata a lo largo de la historia. Fue el broche final antes de disfrutar de las creaciones gastronómicas del cocinero **Pedro Rodríguez Dios**, que deleitó con originales propuestas donde la papa era protagonista.

